



車輪梅

<鹿島中学校 学校だより>

【平成27年7・8月号】

最近めっきり涼しくなってきました。秋の気配を感じる今日この頃です。体調管理には十分ご注意ください！

《重点目標》『たくましく自分の夢に向かっていく生徒』

県、東北、全国大会で活躍！

7月の初旬に県中体連陸上大会が開催され、本校から19名が参加しました。また、夏休みに入り、県中体連総合大会で男子バドミントンが団体で3位に入り、東北大会に駒を進めるなど大活躍をしました。また、特設水泳部の2年但野智哉くんが背泳で県大会で優勝し東北大会及び全国大会に出場し、大健闘をしました。一方、文化部も頑張り吹奏楽部は相双大会で銀賞を受賞しました。県大会には出場できませんでしたが、日頃の練習の成果を十分に出し切ったと思います。以下、主な結果を載せておきます。

県中体連総合大会 100m、200m 背泳 但野智哉 優勝 (東北・全国出場)
バドミントン男子団体 3位(東北出場)
バドミントン男子ダブルス 坂本幸太郎・齋藤宏樹 3位
バドミントン男子シングルス 松岡聖和ベスト8
100m バタフライ 齊藤遥華 7位
200m バタフライ 齊藤遥華 8位
剣道女子団体 ベスト8

東北中体連水泳大会 100m、200m 背泳 但野智哉 準優勝
相双吹奏楽コンクール 吹奏楽部 銀賞



◇流れ山踊りを立派に披露◇

7月25日(土)に鹿島区の北郷本陣前などで、今年も本校の2年生女子の生徒が素晴らしい相馬流山踊りを披露しました。暑い中で10回程度の練習を重ね、当日は陣羽織に身を包み勇壮な姿を見せ、会場から絶賛の拍手をあげました。



【少年の主張大会、堂々たる発表】

7月10日(金)に第9回少年の主張南相馬市大会が、原町第一中学校体育館で開催されました。本校からは、3年生の横 菜月さんと森 香菜子さんが参加しました。横さんは「もしもを考える」、森さんは「自分の生き甲斐」について2人とも堂々たる発表を行い、横さん、森さん、共に優秀賞に輝きました。本当におめでとうございました。心から拍手を送ります。



【今年も塾講師による授業開始】

7月14日(火)から、今年も仙台市にある塾(仙台進学プラザ)の講師による特別授業がはじまりました。この目的は、学習塾と連携することによって、学力の向上及び強化を図ることです。市内すべての中学3年生を対象として、高校入試に向けて学力の底上げを行うことが目的です。教科は数学と英語の2教科です。夏休みには希望者による特別講習会と集中講義も実施しました。生徒たちは暑さに負けず頑張っていました。



9月おしらせ Check!

日	曜	主な行事
1	火	教育相談
2	水	相双駅伝競走大会、教育相談
3	木	PTA 役員会
8	火	職場体験事前指導
9	水	職場体験(2年)、地域体験(1年)、球技大会(3年)
10	木	職場体験(2年)、高校説明会(3年)
12	土	相馬郡 PTA 研究大会原町大会
18	金	教育実習終了
20	日	相双バンドフェスティバル
21	月	敬老の日
22	火	国民の休日
23	水	秋分の日
25	金	中体連新人大会壮行会
29	火	中体連新人大会(1日目)、実力テスト(3年)
30	水	中体連新人大会(2日目)